



ゆい1くみだより

令和5年12月28日 社会福祉法人雅福社会 松島こども園 担任：山城・普久原



今年も早いもので、あっという間に年がたち、みなさまにとってはどのような1年でしたでしょうか。寒さの中元気に遊び回る子どもたちの姿に、この1年での成長を感じます。今年も残りわずかとなりました。日々の教育・保育にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。来月からは、いよいよ就学前の大事な3か月を迎えますね。年が明けると最後の大きな行事「生活発表会」があります。クラスで一致団結しながら劇を完成してきました。ものづくりや台本にもこだわり「こんな洋服がいい」「何色にしたい?」「このセリフは誰が言う?」と相談し合いながらすすめていました。思いやりや優しい気持ちが育っている中、相手に自分の気持ちを伝える事が苦手な子は「なんて言ったらいいのかわからない」「もういい」と保育教諭に助けを求める子や諦めてしまう子もいます。一緒に考えて言葉の引き出しを増やしなが、子ども達同士でのコミュニケーションの場を見守り、会話力を育てていきたいと思ひます。

一人ひとりの気持ちに寄り添った教育・保育をしていきたいと思ひています。子ども達を見守る保護者様も、入学に対する不安や心配事で気持ちが落ち着かなくなることもあると思ひます。何か気になる事などありましたら園の職員に気軽に話を聞かせて下さいね。

☆ムーチーづくり☆

今年も、1年の健康を願ってムーチーづくりをしました♪ ゆり組になって大きく成長した年長さん。次は1年生に向かって「強くなる」ためにムーチーが苦手な子も「一口頑張る」と意気込み頑張って食べる姿が見られましたよ。



12がつのすがた

生活発表会の練習



豊かな感性と表現

・劇『ももたろうの旅』をテーマに子ども達なりにセリフを覚え表現を考えたり、音楽に合わせて歌や踊りなどの動きを一緒に助け合いながら表現する姿があります。初めての台本読みや文字に苦戦する子も多いですが、役に分かれて協力し合い、「ひとりだとこわいけど、皆いるから大丈夫」と自信をつけて一生懸命練習に取り組んでいます♪

言葉による伝え合い

・「今このセリフだよ」「〇〇さん出番だよ」とみんなが声を掛け合って教えたり、振り返りでは「前より猿チームの声が出て格好よかった」「〇〇さんいつも一番声が大きいから凄ひ」と周りをよく観察して思っ事伝え合う姿も増えています。

❀お知らせ・お願い❀

- ・1月20日(土)は予定通り、生活発表会があります。詳しい内容やプログラムは1月に配布予定です。
- ・1月25日(木)14時半~松島小学校の入学説明会があります。次月に配布される案内文に必ず目を通して、時間や持参物などの確認をお願いします。
- ・土曜日の家庭保育のご協力、ありがとうございます。登園する際は、週の水曜日までにお伝えください。
- ・15時前の早めのお迎えは、登園時にお伝えくださると助かりますのでご協力宜しくお願ひします。



12がつ おたんじょうび

ちせいさん 6にち